



< 校 訓 >  
賢く 正しく 遅く

# 中央中通信

第5号

中央中学校 学校だより  
令和6年6月28日(金)  
文責 校長 森田 淳

## 梅雨 真ただ中

本格的な大雨のシーズン到来ですが、とくに朝夕の登校下時に大雨の予報が出ると、やはり心配です。



以前に、ご家庭向け文書でお知らせしましたが、学校からの特別な措置の連絡がない場合でも、それぞれの居住地で危険が及ぶようなときは、ご家庭でご判断ください。学校に連絡をいただいで危険を回避してから登校させていただいて結構ですので、よろしくお願ひします。

## 自転車運転に注意!!

### とくに 下り坂 & カーブ

4月からこれまでで、自転車の転倒によるケガが、保健室で把握しているものだけで6件です。今のところ自動車との交通事故等は発生していませんが、同じような状況下で発生していますのでとても心配しています。

自転車を運転する生徒は必ず覚えておいてほしいのは、**下り坂・カーブで、とくに雨が降っている時や雨上がりに後に急ブレーキをかけたら、転倒する可能性が大きい**ということです。

そこで、安全確保のために、まずは**スピードを出しすぎないこと**です。



集会等でも指導していますが、各ご家庭でも生徒の皆さんの通学路の中で危険な場所の確認と、自転車の乗り方についても話題にあげていただければと思います。

細心の注意を払っていても事故に巻き込まれる可能性が0%になることはありません。万が一のことに備えて、ふだんから**タスキの着用とあごひもをギュッと締めてヘルメットをかぶる**よう、あわせてご指導をお願いします。

## 堂々とがんばった中体連!! ～ソフトテニス県大会へ～

体育館での選手推戴式で述べてくれた意気込み通り、どの種目でも堂々とした中央中生のがんばる姿を見せてくれました。町民の皆さんに十分感動と元気を与えてくれる取組だったと思います。

大会の結果についてはメールにてお知らせしたとおりです。**ソフトテニス競技で優勝した女子団体(泉・岩村・岩崎・松永・富田・白木)、個人優勝の泉・岩村ペア、準優勝の岩崎・松永ペア、そして男子個人準優勝の林・狩野ペア**が7/13熊本県民運動公園メインコートで開催される県大会に出場します。**みなさん応援をお願いします!!**



## 心のきずなを深める集会

### (6/27) ふだんの生活でも

生徒会執行部より学校全体の取組として「中央中学校の人権宣言」が発表され、そのあと各学年からそれぞれに趣向をこらした学級の人権宣言が発表されました。自分たちの集団を自分たちの目で見直し、そして少しでも過ごしやすい環境になるよう学校をあげて考えました。ふだんの生活で実現していけるよう見守ります。



## 7/11・12は期末テストです

今回は学習にシフトチェンジです。テスト範囲表はすで配付済みです。がんばりましょう。